

WARTA

Kwarcab Purworejo Lantik Pengurus Gudep LPKA Klas I Kutoarjo

Dedy Winarto - KUTOARJO.WARTA.CO.ID

Dec 31, 2023 - 09:41



Pengukuhan Gudep LPKA Kutoarjo

Kutoarjo (29/12) Kwartir Cabang (Kwarcab) Gerakan Pramuka Kabupaten Purworejo melaksanakan Upacara Pengukuhan dan Pelantikan Majelis Pembimbing, Pengurus Gugus Depan (Gudep), dan Pembina Gugus Depan Teritorial Purworejo 09.131 pangkalan LPKA Klas I Kutoarjo masa bakti 2024-2026.

Kegiatan berlangsung pada pukul 09.00 WIB sampai selesai, bertempat di Aula Sahardjo LPKA Klas I Kutoarjo dihadiri oleh Kepala LPKA Klas I Kutoarjo Arif Rahman, Bc.IP.,S.H.,M.H, Ketua Kwarcab Purworejo Drs. H. Pram Prasetya Achmad, M.M, sekretaris Kwarcab Purworejo Hj. Piyani, S.Pd, Ketua Mabiran

Kutoarjo Galuh Bakti Pertiwi, S.STP, MM , Ketua Kwaran Kutoarjo Himawan Susrijadi, S.Pd., M.Pd. beserta jajaran pegawai LPKA Klas I Kutoarjo dan Anak Binaan LPKA Kutoarjo. Upacara dimulai dengan pembacaan surat keputusan oleh sekretaris Kwarcab Purworejo terkait kepengurusan Gugus Depan LPKA Klas I Kutoarjo.

Prosesi dilanjutkan dengan pembukaan selubung Papan Nama Gugus Depan oleh Ketua Kwartir Cabang Purworejo, didampingi Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, Ketua Kwaran Kutoarjo, dan Ketua Mabrian Kutoarjo, lalu dilanjutkan dengan pengucapan kata-kata pelantikan dan tanda tangan berita acara serta penyematan tanda jabatan.

Dalam kesempatan tersebut Ketua Mabiran Kutoarjo Galuh Bakti Pertiwi, S.STP, MM, mengucapkan selamat kepada segenap pengurus Gudep LPKA Klas I Kutoarjo yang baru saja dilantik dan dikukuhkan, semoga nantinya dapat melaksanakan tugas sebaik-baiknya. Apresiasi kepada Kepala LPKA Klas I Kutoarjo sehingga LPKA Kutoarjo saat ini telah mempunyai Gudep, yang dapat kebersamai kegiatan Pramuka yang ada di Kutoarjo.

Ketua Mabigus LPKA Klas I Kutoarjo Arif Rahman, Bc.IP.,S.H.,M.H yang tak lain Kepala LPKA Klas I Kutoarjo, menyampaikan terimakasih kepada jajaran gerakan Pramuka Purworejo dalam hal ini Kwarcab, Mabiran dan Kwaran Kutoarjo yang sudah hadir dalam kegiatan Upacara Pengukuhan dan Pelantikan Gudep LPKA Kutoarjo. LPKA Klas I Kutoarjo mempunyai komitmen tinggi untuk melaksanakan kegiatan pramuka, yang merupakan salah satu progam kepribadian untuk Anak Binaan, sehingga dapat membentuk pribadi Anak Binaan yang baik, berkarakter, disiplin, dan bermanfaat ketika sudah kembali ke tengah-tengah masyarakat.

Akhir sambutan Ketua Kwarcab Purworejo, Drs. H. Pram Prasetya Achmad, M.M menyampaikan tentang sejarah Pramuka, filosofi penghormatan saat kegiatan Pramuka. Pram berharap, pengurus dan pembina gugus depan yang baru dilantik dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan penuh tanggung jawab dan untuk selalu menjunjung tinggi nilai-nilai luhur Gerakan Pramuka, yaitu Satya dan Dharma Pramuka. AP

#KemenkumhamRI

#KemenpanRB

#KumhamSemakinPASTI

#Ditjenpas

#Pemasyarakatan

#lpkakutoarjo

#pkbmtunasmekaraman